

Echos de partout et d'ailleurs...

Un cultivateur décharge son fusil... sur un tronc d'arbre... qu'il prenait pour un Martien.

Un cultivateur de Montabou, conduisait récemment la nuit tombée, ses bœufs dans un pré. Arrivé à l'enclos, il aperçut soudain, à quelque distance, un martien qui le regardait fixement. Il « planta » là ses deux bœufs et courut au pays. Il eut vite fait d'appeler à la rescousse deux de ses voisins et les voilà partis tous trois, l'un portant une lanterne, le fusil à l'épaule.

Le « martien » était à la même place, regardant toujours fixement les arrivants qui ne purent s'empêcher de lui envoyer, en guise de bienvenue, deux coups de « 7 » retentissants...

Malgré le « martien » impassible, fixait toujours ironiquement les « terriens ». Courageusement, cependant, ceux-ci s'avancèrent et se trouvèrent bientôt... au pied d'un tronc d'un vieil arbre ayant quelque peu forme humaine et dont un ver luisant imitait l'œil du martien.

Un comité de réception pour les Martiens est créé à Bruxelles

Un « Comité de réception pour les premiers Martiens » vient d'être constitué par un ingénieur bruxellois.

M. Rubens décida la formation de ce comité après avoir lu que les autorités de Chateaufort-du-Pape avaient interdit l'atterrissage de soucoupes volantes sous peine de confiscation.

« Ce n'est pas du tout une manière raisonnable d'accueillir des visiteurs » a dit M. Rubens qui a ajouté : « Nous devons être gentils avec eux, sinon ils risquent de ne pas être gentils avec nous ».

Le nouveau « Comité de réception » se réunira pour la prochaine fois le 5 Novembre prochain afin d'étudier les meilleurs moyens de recevoir les Martiens.